

南小便り

我が子はしっかりと行進するかな？しっかりと走るかな？しっかりと演技するかな？協力して、活動しているかな？責任感をもって仕事をしているかな？・・・いろんな視点をもって運動会を楽しみにされていることでしょうか。楽しみであり、心配であり。



運動会のスタートとなる入場行進の練習です。今年は、指揮者をつけてやります。胸を張って、腕を大きく振って、“さあやるぞ”という意気を見せてくださいね。

子どもたちも同じです。運動会を心から楽しみにしている子も、楽しみと不安が入り混じっている子も、本当は嫌なだけけれど頑張らなくては仕方ないと思っている子もいます。



低学年ダンスの最後です。カメラをご用意ください。

わたしは、それぞれが大切な気持ちだと思います。それぞれの思いで、運動会を乗り越えようとしているのです。

練習が進むにつれ、行進する姿に、走る姿に、演技する姿に、準備する姿に、運動会に向かう熱気が感じられるようになりました。この学校全体の勢いの中で、子ども

たちは自分のめあてを達成しようと、または困難を乗り越えようとがんばります。自信をつけていく良い機会です。成長の階段です。それぞれの思いを持つ子どもたちに、それぞれが前を向いてがんばれるような後押しをよろしくお願いします。



トイレが新しくなって、掃除の仕方も変わります。説明しています。

いよいよ、**17日(土)が運動会**。南っ子はともに挑んでいるかな？という視点でもご覧ください。スローガンは「挑む心よ 燃えあがれ」。皆さまのお越しを心よりお待ちしております。

学校を出てすぐのところの畑を地域の方にお借りして、全校生でサツマイモを作っています。その畑のあぜの草が、いつの間にか刈られています。1学期の終わり頃、6年生男子のおじいさんが刈ってくださったと聞きました。夏休みに見に行くと、また刈ってありました。子どもたちの活動を考えてやってくださっているのでしょうか。ありがとうございます。

学校の正門と通用門が、重くなって開閉がしにくい状態でした。職員が油を差したのですが改善されていませんでした。そのことをたまたま知った保護者の方が、油を差してくださったようです。見事に軽くなりました。聞くと、自動車関係の仕事をしている方でした。これもまた、こちらが何も知らない間にやってくださいました。ありがとうございます。

そんな地域や保護者の方に支えられている南小学校です。わたしたちは、あらためて、わたしたちの仕事に真摯に向かわなければいけないなあと思います。



実習生が来ました。元気いっぱいの頃安朱音先生です。